
 

 

 
 
 

Organizaciones civiles e investigadores exponen a la 
Comisión de Puntos Constitucionales su postura sobre 

iniciativa que protege los maíces nativos 
 
 
La Comisión de Puntos Constitucionales, que preside el diputado Leonel Godoy 
Rangel (Morena), se reunió con organizaciones de la sociedad civil e 
investigadores para escuchar sus consideraciones respecto a la iniciativa sobre 
maíz transgénico. 
 
El legislador señaló que la iniciativa será modificada por la titular del Ejecutivo 
Federal, y que posiblemente ello se dé a conocer el día de mañana en la 
conferencia de prensa mañanera. 
 
Destacó la importancia de que las organizaciones expongan lo que consideren 
conveniente, pues esta reunión será de utilidad para el debate de la iniciativa 
y para que sus puntos de vista se incluyan en la misma. 
 
Agregó que, en el marco del análisis de la propuesta, integrantes de la Comisión 
se reunirán con la secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales 
(Semarnat), Alicia Bárcena Ibarra, y el director del Instituto Nacional 
Indigenista (INPI), Adelfo Regino Montes. 
 
Godoy Rangel expresó que la diversidad de puntos de vista será muy 
importante para el debate y elaboración del dictamen de la propuesta 
modificada. Reiteró que el interés es proteger al maíz nativo, su producción, 
reivindicar que México es origen y diversidad del maíz y estar al pendiente de 
los avances científicos en este terreno. 
 
En su intervención, la presidenta de la Comisión de Desarrollo y Conservación 
Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria, diputada Leticia Barrera 
Maldonado (PRI), estimó que todos coinciden en proteger a los maíces nativos, 
los cuales son nuestra identidad como mexicanos, pero también es importante 
que a los productores de México les vaya bien. 
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Sostuvo que se deben redireccionar las políticas agropecuarias, garantizar la 
seguridad alimentaria y no depender de las importaciones, que tan solo de 
Estados Unidos representan el 42 por ciento del maíz que se consume. Por eso, 
es importante que, con todo este análisis, como diputadas y diputados se 
tomen las decisiones correctas que beneficien a los mexicanos. 
 
 
https://www.elarsenal.net/?p=1201805 
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